

Informations aux parents

Le 3 décembre 2018

Conseil d'établissement

La troisième rencontre du conseil d'établissement aura lieu le jeudi 13 décembre à 18 :30 au salon du personnel de l'école.

Fête de Noël

Pour souligner le temps des fêtes, il y aura un petit spectacle de musique et d'art dramatique le jeudi 20 décembre en après-midi.

Pendant les deux dernières semaines, il y aura un concours de décoration de portes! Et pour terminer, le vendredi 21 décembre les enfants visionneront un film en avant-midi en pyjama! Merci à tous les enseignants, aux TES, aux professionnels, aux éducatrices et aux surveillantes du service de garde pour leur implication dans la vie scolaire des élèves!

Parents dans l'école

Nous vous rappelons que vous devez vous présenter au secrétariat lorsque vous venez à l'école. Si vous avez une rencontre avec un enseignant ou un professionnel vous devez porter un macaron visiteur pour circuler dans l'école.

Les parents ou visiteurs qui n'auront pas de macaron visiteur seront reconduits au secrétariat par le personnel de l'école.

AUCUNE circulation de parents dans l'école ne peut se faire sans avoir son macaron visiteur. Il s'agit d'une mesure de sécurité pour les élèves et le personnel.

Agrandissement de l'école

Le projet d'agrandissement de l'école prend forme. Nous vous inviterons en janvier 2019 à une rencontre de présentation du projet. Vous recevrez une lettre d'invitation.

Selon les plans, dès la rentrée scolaire 2019, l'agrandissement débutera et se situera dans la cour des petits.

Afin d'éviter des déplacements d'élèves, nous avons priorisé l'implantation de modulaires pendant les travaux dans la cour des grands.

Soyez assurés que toutes les mesures de sécurité seront mises en place lors des travaux.

Nous vous invitons à venir nombreux à cette rencontre d'informations.

Absences d'enseignants

Lorsqu'un enseignant s'absente, il doit faire une demande de suppléants à la CSDM. Si son absence est sur une période prolongée ou indéterminée, nous devons faire une demande de personnel enseignant. En attendant que le poste soit pris à l'affichage, un ou une suppléant (e) est en fonction dans la classe.

Nous comprenons que vous soyez inquiets ou que vous ne compreniez pas toujours pourquoi il y a du roulement dans une classe. Soyez assurés que l'équipe de direction, les orthopédagogues, les professionnels et l'équipe enseignante sont là pour soutenir les suppléants et assurer une continuité et un suivi en classe.

La direction vous fait parvenir une lettre dès que nous savons que l'enseignant sera en congé pour une longue période.

Merci de nous faire confiance!

Organisation des dîners

Nous aimerions vous informer qu'il existe des critères bien spécifiques pour les ratios en service de garde et de dîner. Nous devons nous y conformer et c'est ce que nous faisons.

Les enfants inscrits au service de garde sont dans des groupes de 1 éducatrice pour 20 élèves. Les enfants inscrits au service de dîner seulement sont dans des groupes de 1 surveillante pour 35 élèves.

Pour les élèves de la maternelle, nous prévoyons des groupes avec des ratios de 1 surveillante ou 1 éducatrice pour 20 élèves.

Nous sommes très vigilants quant au respect des ratios. Il se peut, surtout en début d'année, que nous ayons plus de difficulté à respecter les ratios, car il arrive que des parents s'inscrivent à la dernière minute ou qu'il nous manque de surveillants de dîner. Nous devons donc répartir les élèves pour tenter d'équilibrer les groupes.

Madame Moysan, la direction adjointe et la direction sont en soutien aux éducatrices et aux surveillantes, lorsque nécessaire.

Habillement pour l'hiver

Avec le temps froid, nous vous demandons de bien vêtir les enfants. Ils doivent avoir leurs pantalons de neige, leurs bottes, leur tuque et leurs mitaines. Ils seront protégés du froid!

Si vous avez besoin de vêtements d'hiver, parce que vous venez d'arriver au pays, vous pouvez informer la direction ou l'ICS, Marc-Alain ou l'agent de liaison, Guillaume. Il nous fera plaisir de vous aider.

Crampons

Nous vous recommandons le port de crampons lorsque la chaussée est glissante. C'est vraiment l'idéal avec nos températures changeantes!

Le joyeux temps des fêtes

Nous y voilà! 2018 est presque terminée, encore quelques semaines et ce sera 2019, la nouvelle année.

Nous vous souhaitons de la joie, de la paix, de la prospérité, de la santé, du succès dans votre travail, dans vos études et du bonheur partagé!

À tous, joyeux temps des fêtes!

Nous vous retrouverons en janvier.... Nous accueillerons vos enfants le mardi 8 janvier 2019!



Joyeux Noël et Bonne et Heureuse Année 2019!

Lyne Robichaud
Directrice

Yann Auclair
Directeur adjoint